



Le Grand Bleu

Le film culte de Luc Besson, déroutant, métaphysique, aux images sublimes portées par la musique envoûtante d'Eric Serra, qui remporta un César en 1989.

Présentation par Jean-Marc Barr, acteur

Dans le cadre de la soirée "Génération Grand bleu"

Infos sur le site de l'ULiège, cliquez ici

En collaboration avec Réjouissances et l'ULiège

Prix d'entrée : 6 Euros (dons reversés à l'European Cetacean Society)

Projection unique

Date: **18/10/24**

Heure: **20:15:00**

Lieu: **Sauvenière**

Présentation par

Jean-Marc Barr, acteur

